

# Communauté locale Notre-Dame de l'Assomption

13<sup>e</sup> année – N°148 – OCTOBRE 2023

### Offices et intentions des messes du 1er octobre au 5 novembre

#### Dimanche 01/10 : 26e dimanche ordinaire A

09h30: Messe pour Mr Georges DONSIN

et Messe pour Mr Francis LAMBERT (6ème anniversaire du décès ce 01/10)

et pour Mr Georges MATHONET

# Dimanche 08/10: 27<sup>e</sup> dimanche ordinaire A

10h00 à Dolhain, Messe de réouverture de l'église sinistrée lors des inondations.

Cette Messe sera présidée par notre évêque Mr Delville. Afin de marquer notre solidarité, toutes les autres messes seront supprimées dans l'Unité pastorale à l'exception de la messe de 18h00 à Notre-Dame des Récollets.

#### Dimanche 15/10 : 28<sup>e</sup> dimanche ordinaire A

09h30 Messe pour Mr Jean JOSPIN et son épouse Jeanne VANDEN BROECKE

et Messe pour Mme Andrée GASPAR-LETESSON (14e anniversaire ce 19/10)

et ses filles Manuèla et Véronique

# Dimanche 22/10 : 29<sup>e</sup> dimanche ordinaire A

09h30 Messe pour Mr Cyrille LIBERT et son épouse Marie-Louise HAUSMANN

### Dimanche 29/10: 30<sup>e</sup> dimanche ordinaire A

09h30 Messe pour les époux GERARDY-DEVIGNE, les époux DEVIGNE-RAPHAY,

les époux KUPPERS-GERARDY

et Messe pour Mr Albert COLAUX (8e anniversaire du décès ce 30/10) et famille

et pour Mme Jeanne DOMS-DUBOIS et Mr Emile DOMS

et pour la famille DUBOIS-VANDAM

#### Mercredi 01/11: Fête de tous les saints A

09h30 Messe pour les défunts depuis la Toussaint 2022 avec remise des croix

et Messe pour les époux Robert MORAY-MARTIN

#### Dimanche 05/11: 31° dimanche ordinaire A

09h30 Mr Jean JOSPIN et son épouse Jeanne VANDEN BROECKE

et Messe pour Mme Arlette STEFFENS-LAMBERT (3ème anniversaire du décès ce 08/11)

#### Divers

# Collectes prévues pour les mois d'octobre et début novembre

Dimanche 01/10 : Pour les Besoins de notre église.

Dimanche 22/10: Pour les Missions.

La collecte de ce dimanche des Missions est faite en faveur de MISSIO, l'organisme de l'Eglise qui s'occupe de financer les Eglises des pays du Sud et leurs projets missionnaires. L'annonce de l'Evangile doit en effet être promue partout dans le monde, afin de communiquer la foi et de diffuser l'amour, dont le monde a tant besoin. Au nom des jeunes Eglises, merci d'avance pour votre générosité.

Vous pouvez aussi verser sur le compte BE93 3631 4768 5267 de asbl Evêché de Liège avec la communication « Collecte prescrite dimanche des Missions ».

Dimanche 05/11 : Pour les besoins de notre église.

### Résultats des collectes précédentes

Mardi 15/08 : Pour Caritas Secours : 23,55 €

Dimanche 03/09 : Pour les **Besoins de notre église** : **21,00** €

Dimanche 17/09 : Pour les Projets pastoraux du diocèse : 10,00 € Dimanche 24/09 : Pour les Migrants et réfugiés (Caritas) : 64.50 €

# Chapelet

Tous les **mercredis** à Notre-Dame des Récollets *(travaux de remise en état de l'église St Remacle)* de 08h00 à 08h30 et à St Joseph de 18h00 à 18h30. Tous les **jeudis** à 16h30 à St Antoine, suivie de l'**adoration** à 17h30. En ce mois d'octobre, mois du Rosaire, **chapelet médité** après les messes des mardis 3 et 10 octobre à Petit-Rechain.

#### Pour les jeunes

Le vendredi 6 octobre de 19 à 21h00 en l'église St Joseph, « Verviers Ardent ».

# Vénération des reliques de sainte Thérèse

Le mercredi 11 octobre de 15 à 18h00 en l'église Notre-Dames des Récollets.

### **Confessions individuelles**

A St Antoine, tous les vendredis sur rendez-vous au 0471/772447 à partir de 17h00.

### Collecte pour l'entraide

Votre pouvez toujours glisser votre participation dans la petite maison à votre disposition

Vous pouvez aussi verser votre participation (minimum  $5 \in$ ) au compte BE69 2480 3005 5478 de PAROISSE N-DAME ENSIVAL avec la communication « Entraide paroissiale ».

#### Les intentions de messe à Ensival

S'adresser à Lionel LIBERT (0474/382182 après 17 heures)

L'offrande est fixée par l'Evêché à 7 € pour la Messe.

Vous pouvez aussi la demander par mail : <u>paroissenda.ensival@gmail.com</u> et verser sur le compte BE69 2480 3005 5478 de PAROISSE N-DAME ENSIVAL avec le communication « Messe pour...le... ».

### Prier avec le Saint-Père – Octobre 2023

Prions pour l'Eglise, afin qu'elle adopte l'écoute et le dialogue comme style de vie à tous les niveaux, en se laissant guider par l'Esprit Saint vers les périphéries du monde.

### Si vous avez une connexion Internet

Vous trouverez les horaires des messes, les feuillets paroissiaux et pas mal d'informations et de renseignements de l'Unité pastorale Jean XXIII sur le site Internet : <a href="https://www.paroisses-verviers-limbourg.be">https://www.paroisses-verviers-limbourg.be</a> avec les liens vers d'autres sites qui pourraient vous intéresser.

# Démission ou relève ? Une question de responsabilité

Avez-vous déjà eu envie d'arrêter vos engagements en paroisse ? Oui sans doute. Moi aussi je le ressens. J'ai le sentiment de ramer inutilement dans beaucoup de domaines. Peut-être est-ce la force de l'âge qui l'emporte sur l'enthousiasme et le désir d'innover! Soit aussi que les conflits d'intérêts dans les communautés remettent sans fin en cause notre travail commun! Faut-il le redire ? Ces communautés étant elles-mêmes coincées dans les tenailles de l'âge deviennent très sobres dans leurs expressions chrétiennes. Dans ce contexte, il faut penser à faire des nouveaux appels : anticiper sur l'érosion des ressources humaines en ouvrant les portes aux fidèles pour différents services ? C'est l'occasion de revenir sur l'opportunité de la pastorale de l'appel aux ministères laïcs. Chaque début d'année nous renvoie en effet à la liste des défis pastoraux et à l'impérative nécessité d'y répondre en ressources bénévoles ! Quel calvaire ! Plutôt que de tourner nos œillères sur les ministres institués (prêtres et diacres), nous pouvons focaliser nos regards vers l'ensemble des communautés comme lieu où se repèrent les charismes des baptisés. Et Dieu sait combien nos communautés paroissiales en sont riches. Il est question que l'Eglise reconnaisse chez un baptisé un certain charisme. La mission qui lui est confiée sera abordée alors non dans l'optique d'une fonction mais plutôt comme un service. Car un baptisé n'a pas toujours besoin d'une mission confiée par l'Evêque pour répondre à sa mission d'apôtre. Celle-ci naît de la grâce baptismale. Et mieux encore de sa confirmation par l'Esprit saint. C'est par la grâce de l'Esprit Saint que nous pourrons, en cette année nouvelle, articuler l'exercice de nos engagements ministériels et missionnaires en termes de durée, de contenu et de modalités. Depuis bien avant la période Covid, la gouvernance des communautés locales a toujours été une préoccupation brûlante. Faute d'y avoir des équipes relais, on s'est bien souvent contenté du précieux travail des personnes qui partagent les nouvelles au Conseil de l'Unité Pastorale (CUP). Certaines de ces braves personnes disent avoir donné assez. Elles en appellent à une relève. Oui, pas une « démission » mais une relève. Peut-être la vôtre ou celle de quelqu'un que vous pressentez bien pour notre survie en tant que communauté! Stanis Kanda, curé-doyen